

RONCERO ES DEL BARÇA DESDE LOS 4 AÑOS
El chef se aficionó por el running cuando pesaba 112 kilos, perdió 30 y empezó a correr maratones



TENDENCIAS

#crisubero

"Messi es como Ferran Adrià, está en otra galaxia"

Paco Roncero se hizo culé después de que su madre le regalase una equipación con cuatro años

Cuando era pequeño la madre de Paco Roncero, el prestigioso chef madrileño, le fue a regalar una equipación de fútbol y no había dos del Real Madrid así compró una del Madrid y otro del Barça. A Paco le tocó por talla la del Barça, tendría unos cuatro años. "Así que desde ese momento soy del Barça"



Dice que le gustaría "cocinar para cualquier jugador del Barça, Xavi, Messi y Iniesta. Iniesta sobre todo. Es un crack por su manera de ser, por su humildad. Messi es como el Ferran Adrià de la cocina, está en otra galaxia, es inalcanzable". En Barcelona va siempre al Rías Gallegas. Buen gusto ●



Roncero explica que "las veces que he ido a ver el clásico al Bernabéu ha ganado el Barça"
FOTO: J.A. SIMONT



TENDENCIAS

De correr
asfixiado
8 minutos al
Ironman de
Roth

Roncero empezó a correr con 112 kilos y perdió 30, ahora es un asiduo de la Maratón de Nueva York

Empezó a correr por la necesidad de hacer algo que no fuese trabajar.

"Corrí 8 minutos el primer día y sentí tanta liberación del trabajo que fue vital y me enganché. Otro día corrí 12', después carreras de 10 kms y después maratones.

Cuando empecé pesaba 112 kgs. Y Perdí 30 kgs. Mi próximo reto deportivo es

el Ironman de Roth, en Alemania, el 9 de julio".

La maratón de Nueva York es su prueba favorita y no sale de casa sin sus Diadora Blushield, "las mejores zapatillas con las que he corrido, muy cómodas, se ajustan perfectamente a mi pisada. Equilibra cualquier impacto irregular" •



El deporte forma parte de la agenda del chef del Casino de Madrid. Las Diadora, sus zapatillas. FOTOGRAFÍA LA SIRENA

